



QUADRATIN
Jalisco

Al Atlas no
se le puede
decir que no:
Diego Cocca



◆ Pag. 10

©Atlasfc

Guadalajara, Jalisco, viernes 15 de agosto de 2025

EDICIÓN 1103

Fortalecen a hijos que viven con diabetes tipo 1

Un total de 600 familias recibieron un kit de atención integral que, además del tratamiento, incluye seguimiento médico especializado, gracias a la ampliación del programa estatal Somos Uno y Vamos a Estar Bien ◆ Pág. 3



**Tlajo y Zapopan: Siempre
chambeando a otro nivel**

Unieron fuerzas en busca de brindar mejores servicios, logrando el arranque de la segunda etapa de renovación de la calle Clavel

◆ Pág. 8

Gobierno de Tlajomulco



Rubén Ñíguez

A DECIR VERDAD

DIPUTADOS MILLONARIOS EN UN JALISCO DE SUELDOS MISERABLES

Apenas regresaron de sus vacaciones y los diputados de Jalisco ya piensan en subir su sueldo. Hoy ganan alrededor de 109 mil pesos brutos al mes y quieren llevarlo a casi 113 mil. No es cualquier ajuste: hablamos de un aumento que, sumado a sus demás beneficios, sale del bolsillo de los jaliscienses que apenas logran cubrir lo básico.

Mientras un diputado gana eso en solo un mes, muchas familias en Jalisco sobreviven con entre 8 y 10 mil pesos al mes. Y no hablo de trabajos informales, sino de gente con años de experiencia que lucha para que el dinero alcance. Un profesionista promedio en el país recibe cerca de 7 mil 500

pesos mensuales, y en Jalisco, un profesionista "bien pagado" puede llegar a los 16 mil. Aun así, la diferencia con lo que cobra un legislador es abismal.

Los argumentos para justificar el aumento suenan huecos. Dicen que no han tenido incrementos en ocho años y que la inflación les ha pegado. Pero, ¿cuántas familias llevan más de ocho años con el mismo sueldo, sin poder siquiera soñar con un aumento? La respuesta es simple: millones. Y esas familias no tienen bonos, chofer, viajes pagados o dietas especiales.

El contraste es insultante. Profesiones de alto nivel como la medicina de especialidad o la ingeniería difícilmente superan los 40 mil pesos al mes. Y eso trabajando jornadas largas, fines de

semana y con una preparación de años. En cambio, nuestros diputados se sientan unas horas a la semana, reparten discursos y ya planean cómo recibir más cada quincena.

Lo peor es que este aumento viene acompañado de la posibilidad de seguir inflando la nómina del Congreso "a discreción". Es decir, podrán contratar más personal, aunque ya se ha documentado que hay decenas de plazas innecesarias o de personas que cobran sin trabajar. En vez de recortar, limpiar y ser austeros, el plan es gastar más.

El mensaje que envían es claro: los privilegios primero, el pueblo después. No hay sensibilidad ni conexión con la realidad de quienes dicen representar. La política se convierte en un refugio

para asegurarse ingresos y beneficios, no en un compromiso de servicio.

Hablar de austeridad y luego subirse el sueldo es una burla. Hablar de representar a la gente y luego olvidarse de sus necesidades es hipocresía. Y lo peor es que lo hacen con total normalidad, como si nadie fuera a reclamarles, como si el dinero público fuera suyo.

En un estado donde miles viven al día, un aumento como este no es solo injusto: es una cachetada. Y cada peso extra que se aprueben es un peso menos para salud, educación o seguridad. Si los diputados quieren ganar más, que lo hagan como cualquier ciudadano: trabajando más y mejor, no aprobándose el aumento entre ellos mismos.



La ahogada el que la prueba se pica

FE CON MENTE DE TIBURÓN

La Santa Convocación dejó de ser de fe para unos con mente de tiburón, y lo convirtieron en negocio.

El Gobierno de Guadalajara reforzó la presencia de agentes de seguridad y movilidad tras los señalamientos hechos por vecinos de colonias aledañas a la Hermosa Provincia por presuntos cobros ilegales por tener libre tránsito en la zona.

Resulta que a decir de los cercanos al Nuevo Comité de la Hermosa Provincia,



fue su propio presidente quien ordenó los supuestos cobros irregulares durante la Santa Convocación.

José Estrada, es el presidente y quien fuera candidato a regidor de Morena por Chapala hace un año haciendo

campana por el candidato perdedor Bebo García, es decir gente cercana de Favio Castellanos.

Sin que sea oficial, pero que no tardará la autoridad correspondiente en confirmar o desmentirlo, José

Estrada es uno de los responsables de los cobros ilegales por uso del espacio público.

A decir de los vecinos, les cobraron por entrar a su calle y hasta a su propia casa entre 50 y 100 pesos que se transfieren en el momento.

El tema es que como todo es un negocio, para los que tienen mente de tiburón, resulta que los vecinos se quedan sin espacios para ingresar a sus domicilios debido a que en la zona hay preferencia Ubers o taxis.

Si de por sí la fiesta de agosto se vive en penumbras por la sentencia a 16 años y 8 meses de prisión por tres cargos de abuso sexual a menores, que le dieron a su líder espiritual, Naasón Joaquín García, y crean que este tipo de acciones de algunos emprendedores vendrá a mermar aún más el ambiente que se vive en la Santa Convocación 2026.

Directorio Quadratín Jalisco

Presidente de Quadratín
Francisco García Davish

Director General
Antonio Sánchez

Jefa de información
Diana Beas

Editora
Alma Reynoso

Reporteros
Haremy Reyes
César Huerta

Fotógrafo
Francisco Rodríguez

Diseño gráfico
Karina Zepeda

Corresponsal Puerto Vallarta
Javier Frías

Domicilio
Avenida México 2798,
piso 5B interior 1, colonia
Circunvalación Vallarta, CP
44680 Guadalajara, Jalisco.

Quadratín Jalisco no se hace responsable de las opiniones de nuestros colaboradores en sus artículos.

Fortalece Jalisco a 600 familias con hijos que viven con diabetes tipo 1

Haremy Reyes/Quadratin Jalisco

En Jalisco, cientos de familias que tienen hijas e hijos con diabetes tipo 1 enfrentan un gasto mensual que puede superar los nueve mil pesos para costear insulina, sensores y otros insumos indispensables. Este jueves, 600 de ellas recibieron un kit de atención integral que, además del tratamiento, incluye seguimiento médico especializado, gracias a la ampliación del programa estatal Somos Uno y Vamos a Estar Bien.

El programa está dirigido a niñas, niños y jóvenes menores de 23 años sin seguridad social, quienes además de medicamentos reciben atención de pediatras, endocrinólogos, nutriólogos, psicólogos, personal de enfermería y activadores físicos.

En el evento realizado en el Museo Jalisco Paseo Interactivo, en Zapopan, el gobernador, Pablo Lemus, insistió en que lo que buscan es garantizar la mejor calidad de vida para menores que viven con esta enfermedad.

“En Jalisco sí apoyamos a nuestras niñas y niños, les protegemos, es nuestro deber como gobernantes. Yo les pido que sean gente de bien, que trabajen mucho, estudien, que se diviertan, que jueguen”.

Para Jacqueline Elizabeth Padilla, una

El Gobierno realizó la entrega de kits de seguimiento médico especializado, gracias a la ampliación del programa Somos Uno y Vamos a Estar Bien



Gobierno de Jalisco

El programa está dirigido a niñas, niños y jóvenes menores de 23 años sin seguridad social.

de las beneficiarias, el apoyo significa mucho más que un ahorro económico. “Me enseñan cómo cuidarme y lo más importante, aprendí que vivir con diabetes no me impide soñar, ni correr, ni ser feliz. Gracias al programa tengo mi insulina, sensores que me ayudan a

saber cómo está mi glucosa y médicos que me cuidan y me escuchan con paciencia”, relató.

Según la diputada Mónica Magaña Mendoza, presidenta de la Comisión de Higiene, Salud Pública y Prevención de las Adicciones en el Congreso local,

BAJA HISTÓRICA DE CASOS DE DENGUE

El estado de Jalisco registró 47 nuevos casos de dengue en la última semana epidemiológica, cifra muy por debajo de los 240 contagios reportados en el mismo periodo de 2024, informó el secretario de Salud estatal, Héctor Raúl Pérez Gómez.

Pérez Gómez agregó que existen 14 muertes en estudio, pero ninguna confirmada. “Todos los indicadores muestran que está contenida la enfermedad, pero es importante no confiarse”, dijo.

TÉCNICA WOLBACHIA

Para reforzar la estrategia, el funcionario anunció que Jalisco aplicará este año la técnica conocida como Wolbachia, utilizada ya en Yucatán y Baja California.

por años la diabetes tipo 1 fue una enfermedad invisible en la agenda pública.

DIF Jalisco impulsa política a favor de adultos mayores

Redacción/Quadratin Jalisco

El Sistema para el Desarrollo Integral de la Familia (DIF) Jalisco presentó la Política Pública en Atención a las Personas Adultas Mayores, que incluye acciones culturales, programas de capacitación y ampliación de la Red de Centros de Día municipales.

Como parte de la política pública, del 4 al 22 de agosto se llevará a cabo la Jornada Metropolitana de las Personas Adultas Mayores 2025, con actividades culturales, recreativas y de salud en espacios públicos.

Entre ellas, el 31 de agosto se realizará

un evento especial en la estación Zapopan Centro del Tren Eléctrico Urbano (Siteur), con danzón, música de la Banda Sinfónica de Zapopan, módulos de salud y educación, y transporte gratuito para adultos mayores que presenten su credencial de INAPAM.

En Jalisco residen un millón 44 mil 341 personas mayores, equivalentes al 12 por ciento de la población, por lo que estas estrategias buscan fortalecer la inclusión y la participación social de este sector. Entre los eventos de reconocimiento, destacan Personas Mayores Distinguidas, que galardonará

a 13 personas el 19 de agosto en Casa Jalisco, y la elección de la Embajadora de las Personas Adultas Mayores, que por primera vez se realizará fuera del Área Metropolitana, en Cabo Corrientes.

Durante 2025, serán destinados más de 10.9 millones de pesos, de origen federal, para fortalecer espacios que promueven el envejecimiento saludable, encuentros intergeneracionales y la participación activa en la comunidad. Actualmente, Jalisco cuenta con 58 Centros de Día y, gracias a estas acciones, se crearán 21 nuevos y se reequiparán 18 más, alcanzando 79 centros en 65 municipios.



Gobierno de Jalisco

Del 4 al 22 de agosto se llevará a cabo la Jornada Metropolitana de las Personas Adultas.

3



Gobierno de Jalisco

El evento estuvo encabezado por Manuel Herrera Vega.

Impulsarán a mujeres jaliscienses en el sector energético

Redacción/Quadratin Jalisco

En busca de crear una agenda común para emprender acciones que impulsen en Jalisco el desarrollo femenino dentro del sector de la energía, se concretó un acuerdo de colaboración entre el Gobierno de Jalisco, a través de la Secretaría de Desarrollo Sustentable (Sedes), y la asociación civil Women's Energy Network (Wen).

Mediante este convenio, que tendrá vigencia durante la presente administración estatal, ambas instancias trabajarán de manera conjunta para que más mujeres jaliscienses tengan acceso a la promoción laboral y a programas de capacitación que les permitan alcanzar el éxito en dicha industria.

Se promoverá la participación de las mujeres en las carreras denominadas Stem —relacionadas con ciencia, tecnología, ingeniería y matemáticas, por sus siglas en Inglés—, con miras a potenciar su presencia en las distintas fases de la cadena de valor.

El evento estuvo encabezado por Manuel Herrera Vega, Secretario de Desarrollo Energético Sustentable (Sedes), y Eneida del Socorro Góngora Sánchez, Presidenta de la asociación civil Wen.



Jalisco tendrá variedad de bebidas espirituosas

Tequila y Puerto Vallarta recibirán dos mil 550 bebidas de todo el mundo, que dará una oportunidad para presentar las nuevas rutas vinícolas para el Estado

Haremy Reyes/Quadratin Jalisco

Con la participación de dos mil 550 bebidas de todo el mundo y 150 jueces, Jalisco será sede de la edición número 27 del Concurso mundial de bebidas espirituosas Bruselas 2025, tendrá como sedes principales de sus actividades las ciudades de Tequila y Puerto Vallarta.

Durante el anuncio, la secretaria de Turismo de Jalisco, Michelle Fridman Hirsch explicó que este encuentro será la oportunidad para presentar las nuevas rutas vinícolas para el estado.

“Hemos estado trabajando en cinco rutas turísticas, dos de las cuales ya existían conformadas como rutas y las estamos modificando o perfeccionando, y tres que sí son, vamos, las estamos integrando con el producto que existía. Uno es la ya conocida ruta del Tequila, que va de Guadalajara hacia el pueblo mágico de Tequila y que abarca cuatro municipios. La otra ruta es la segunda ruta tequilera, y que es la que nos lleva a los altos, y que pasa por Atotonilco y por Arandas y por Tepatitlán. También en los altos vienen otras rutas más, una es la ruta vinícola de los Altos, ya la cuarta ruta que estamos trabajando es la ruta vinícola de la Ribera de Chapala. Finalmente, estamos robusteciendo la de la Raicilla que ya estaba”.

La funcionaria estatal admitió que este tipo de eventos internacionales en Jalisco son una oportunidad de atraer derrama económica, pero también ocupación hotelera y promoción de Jalisco como destino.

En respuesta a las versiones de que la ocupación hotelera en Puerto Vallarta no es lo que se esperaba para este verano, Fridman Hirsch indicó que este es un fenómeno mundial, los turistas estadounidenses están dejando de salir a visitar otros países por decisiones políticas de su gobierno y porque les dicen que es peligroso.

“Es algo que le está impactando a



Quadratin Jalisco

La secretaria de Turismo de Jalisco, Michelle Fridman Hirsch.

“Hemos estado trabajando en cinco rutas turísticas, dos de las cuales ya existían conformadas como rutas y las estamos modificando o perfeccionando, y tres que sí son, vamos, las estamos integrando con el producto que existía”

Michelle Fridman Hirsch

todo el mundo, no solo a Jalisco, no solo al resto de México, sino a muchos países que están dejando de recibir mercado norteamericano porque la gente de Estados Unidos por la situación política no está queriendo dejar el país. Entonces, claro que es algo que impacta, lo hemos venido diciendo mucho tiempo, pero no nos hemos

quedado cruzados de brazos. Cuando nos ha caído el mercado americano, ya nos fuimos por el canadiense y por eso abrimos cuatro vuelos de Canadá con Guadalajara, incrementamos frecuencias y rutas con Puerto Vallarta, estamos yendo a ver Sudamérica, estamos reforzando la promoción en Europa porque sabemos que hay el pues si tú que no podemos controlar, vaya, si ahorita el país vecino del norte con el cual tenemos una gran dependencia tiene una situación política en la cual se le está diciendo a los ciudadanos todo el día que no viajen a este país, pues no vamos a sacar una contra campaña que haga eso, vamos a seguir haciendo nuestra campaña de promoción con nuestros mejores esfuerzos trayendo grandes eventos, pero sobre todo vamos a diversificarnos.”

Insistió en que, a diferencia de otros destinos mexicanos, los de Jalisco, en particular Puerto Vallarta, se mantienen firmes, con menos crecimiento del esperado, pero con buenas expectativas.

Impulsa DIF Jalisco acciones contra violencia sexual infantil

Redacción/Quadratin Jalisco

El Sistema para el Desarrollo Integral de la Familia (DIF) Jalisco, capacitó y sensibilizó a su personal y a organismos de la sociedad civil para promover una cultura de protección y acción responsable frente a la violencia sexual de las niñas, niños y adolescentes.

La capacitación, realizada en coordinación con Infancias Libres de Abuso Sexual ILAS A.C., se enfocó principalmente en la prevención del abuso sexual infantil, factores que lo propician y cómo afrontarlo.

Viridiana Hernández Cerpa, directora de Prevención de DIF Jalisco, refirió que de esta manera se da inicio a una jornada de sensibilización social que contempla la realización de talleres educativos dirigidos a niñas, niños y adolescentes. De la misma manera, se contemplan acciones formativas y preventivas dirigidas a madres, padres, docentes y cuidadores durante los meses de agosto-diciembre.

“Hablar del abuso sexual infantil es reconocer que es una de las formas más graves de violencia hacia la niñez, ya que agrede a la persona de forma física, emocional, psicológica y salud. Hablar de prevención implica educar, sensibilizar y construir entornos protectores a la niñez para que ellas y ellos conozcan su cuerpo, pongan



También se contemplan acciones formativas y preventivas dirigidas a madres, padres y docentes.

El organismo asistencial capacitó y sensibilizó a su personal y a grupos de la sociedad civil para hacer frente a esta problemática

límites y puedan denunciar”.

Agregó que, desde el enfoque de derechos, el Estado tiene la obligación de prevenir y atender todas las formas de violencia contra la niñez, es deber

de las autoridades adoptar todas las medidas necesarias para proteger a las infancias.

“Como funcionarios públicos somos responsables de garantizar que esas leyes, políticas y programas estén orientadas a la promoción y protección de los derechos, esto significa que tenemos que colocar a la niñez en el centro de la agenda pública, garantizar el cumplimiento de sus derechos y construir un futuro para que ninguna niña o niño deba vivir con violencias”, expresó la Directora de Prevención.

Positiva, visita de Los Alegres del Barranco a reclusorio

Redacción/Quadratin Jalisco

La visita del grupo de regional mexicano Los Alegres del Barranco al Centro de Atención Integral Juvenil del estado de Jalisco fue parte de las actividades de la Semana de la Juventud que busca advertir a los adolescentes sobre los riesgos de involucrarse con el crimen organizado, informó el secretario de Seguridad estatal, Juan Pablo Hernández.

“Precisamente fue la visita de Los Alegres del Barranco, quienes



Juan Pablo Hernández, dijo que se dejó un buen mensaje a los jóvenes.

interpretaron la canción de El consejo, con la cual, pues, advierten sobre

las consecuencias de tener una vida delictiva. Y bueno, además los músicos recordaron a los jóvenes la importancia de apoyarse con su familia, con sus amigos, para retomar sus proyectos de vida. Como bien nos ha instruido el gobernador Pablo Lemus y como lo ha expuesto en repetidas ocasiones, estos mensajes, este tipo de mensajes a través de la interacción con estos grupos musicales, que queremos es que, pues, los jóvenes entiendan que la violencia y el crimen no son, pues, el camino correcto”.



Diego Monraz encabezó la reunión en la que participó Canacar Jalisco.

Setran presenta avances de movilidad

Redacción/Quadratin Jalisco

Con el objetivo de que conozcan a fondo los avances en materia de movilidad para el autotransporte en el estado, Diego Monraz Villaseñor, secretario de Transporte, se reunió con el Consejo Delegación Jalisco de la Cámara Nacional del Autotransporte de Carga (Canacar).

El secretario informó que, próximamente, Setran publicará un video para que todos los transportistas conozcan el funcionamiento y operación del mapa de vialidades restringidas en ciertos horarios, que funciona para regular el tránsito de vehículos pesados en las horas más conflictivas del AMG.

Otro tema relevante fue la presentación del protocolo de choques lamineros, que agiliza el movimiento de vehículos ante un incidente de tránsito común por alcance, logrando liberar las vías lo antes posible.

El protocolo aplica en caso de que ambos vehículos cuenten con seguro vigente, no se presenten heridos ni daños a terceros o a la propiedad pública, y las aseguradoras de los vehículos pueden indicar a los conductores la autorización para moverse del lugar cumpliendo las condiciones antes mencionadas.

Llega Michael Bachaalani a la Unión Maronita de Jalisco

Abre la oportunidad para los valores católicos de la comunidad libanesa, cuya práctica se remonta a más de 2 mil años

Juan Pacheco/Quadratin Michoacán

El presidente de la Unión Maronita de México, Jack Sahakian nombró a Michael Bachaalani como representante de esa organización religiosa libanesa en el vecino Estado de Jalisco.

En una breve, pero emotiva ceremonia, el también líder de la Fraternidad Libanesa centro-occidente, señaló que hay plena confianza en que la figura de Michael Bachaalani, relance el nombre y los trabajos de la Unión Maronita en el occidente del país.

La iglesia Maronita profesa la fe y los valores del catolicismo y su principal santo es San Chárbel, explicó Jack Sahakian. Su Papa es nuestro Papa. La Unión Maronita apoya en la difusión de la cultura, la fe y fortalece a la comunidad”, dijo el líder maronita.

“Michael Bachaalani, es un gran compañero que sabemos lo que va a aportar, no solo a la iglesia, sino a toda la comunidad libanesa del país”, dijo Jack Sahakian, a manera de bienvenida.

Michael Bachaalani manifestó que su arribo a Jalisco, abre la oportunidad para los valores católicos de la comunidad libanesa, cuya práctica de remonta a más de 2 mil años.

Hoy vivimos en un mundo globalizado, donde la sociedad padece mucha ansiedad y creo que, a



Hay plena confianza en que la figura de Michael Bachaalani, relance el nombre y los trabajos de la Unión Maronita.

EL DATO

La iglesia Maronita profesa la fe y los valores del catolicismo y su principal santo es San Chárbel

través de la fe, podemos apoyar en mucho, ofreció. Michael Bachaalani es un joven empresario, de 30 años de edad, asentado en la zona conurbada de Guadalajara.

También participa en política y es un perfil, que, junto con su familia, tiene el reconocimiento de la comunidad libanesa en aquella entidad del occidente del país.



Michael Bachaalani es un joven empresario, de 30 años de edad.

Unidos, 500 habitantes de San Andrés en operativo Alerta Limpia Vecinal

Personal tapató les habló de la necesidad de respetar los reglamentos y no tirar desechos en la vía pública

Redacción/Quadratín Jalisco

Fueron 500 los vecinos de la colonia San Andrés, en Guadalajara, quienes recibieron información sobre la importancia de no dejar basura en las calles, así como del trabajo de corresponsabilidad, a través del operativo Alerta Limpia Vecinal. Estas acciones forman parte del reforzamiento de los operativos para mantener limpia la Ciudad, una de las principales estrategias del Gobierno.

Personal tapató les habló de la necesidad de respetar los reglamentos y no tirar desechos en la vía pública, pues esto afecta la salud al generar focos de infección, además de provocar una percepción de inseguridad.



Se les entregó un documento con los 10 puntos que establece el Pacto Limpia Guadalajara.

A las viviendas visitadas que aceptaron sumarse al pacto y trabajar en equipo con el Gobierno para mantener limpias las calles y espacios públicos, se les pegó un distintivo de Limpia Guadalajara.

Para generar conciencia, se les entregó un documento con los 10 puntos que establece el Pacto Limpia

Guadalajara que pretende, además, tener espacios públicos en buen estado y fomentar la reducción de residuos:

- Saca la basura solo cuando se escuche la campana de los trabajadores de la limpieza
- Barre tu banqueta, incluyendo hasta la mitad de arroyo vehicular

- Tira la basura solo en los lugares asignados y mantén limpias las calles
- Cuida y mantén limpio el mobiliario urbano, fuentes y el espacio público
- Cuida y mantén limpio los canales. Ayuda a evitar inundaciones, reporta canales con basura al 070
- Cuida y usa correctamente los puntos de reciclaje, no dejes basura, puedes reportar al 070
- Sal a pasear a tu mascota con bolsa para levantar sus heces
- Si tienes un puesto de tianguis deja limpio tu lugar asignado al finalizar tu jornada
- Si tienes un comercio recuerda contar con botes de basura y mantén limpio al interior y exterior de tu negocio.

Los servidores públicos aprovecharon la visita para levantar los reportes que las y los vecinos tenían sobre fallas de alumbrado público, poda de árboles y otros servicios, los cuales fueron canalizados al Escuadrón de Limpieza de la Comunidad para su atención inmediata. Alerta Limpia forma parte de la estrategia Limpia Guadalajara ya la fecha, se han realizado labores de socialización en 109 colonias del Municipio.

El 90 por ciento de la gente acepta la información otorgada y se compromete a cuidar del espacio público.

Recolectan 6 mil libros y 3.5 toneladas de papel en GDL

Redacción/Quadratín Jalisco

Luego de la realización de la campaña de Acopio de Libros y Cuadernos 2025 que fue impulsada por el gobierno de Guadalajara, se logró la recolección de 6 mil libros y 3.5 toneladas de papel recolectadas. Paulina Cervantes, titular de Medio Ambiente de Guadalajara, aseguró que se superó la meta que se tenía prevista, que era de 3 mil libros y 3 toneladas de papel.

“En esta edición logramos acopiar 6 mil libros y 3.5 toneladas de papel.

Entonces estamos muy contentos y agradecidos con su participación”.

Cervantes agregó que las sedes que tuvieron más participación de la gente fueron el Centro Cultural Atlas y el Centro Cultural Santa Cecilia, así como el Punto Verde Metropolitano. La funcionaria municipal explicó que con esta campaña se contribuye a proteger el medio ambiente, ya que el papel se envía a reciclaje.

“Se estima que el reciclaje de una tonelada de papel nos ayuda a salvar 17 árboles, ahorrar más de 26 mil litros de agua y reducir el consumo

energético para la generación de papel”. Todo el papel que se ha acopiado se llevará a reciclar para convertirse en nuevo papel y reutilizarlo en el siguiente ciclo escolar. “Por eso invitamos a todas y a todos a participar activamente en nuestras campañas e inicien muy contentos su nuevo ciclo escolar y, al término de éste, que sepan que siempre existe una campaña para recibir los cuadernos y libros que utilizaron”.



Con esta campaña se contribuye a proteger el medio ambiente.

Gobierno de Guadalajara

Gobierno de Guadalajara

Se unen Tlajomulco y Zapopan para renovar la calle Clavel

Redacción/Quadratin Jalisco

En busca de brindar mejores servicios, Tlajomulco y Zapopan unieron esfuerzos con el arranque de la segunda etapa de renovación de la calle Clavel.

El proyecto se hizo bajo el compromiso compartido: Tlajo y Zapopan: Siempre chambeando a otro nivel.

El alcalde de Tlajomulco, Gerardo Quirino Velázquez Chávez, destacó que este proyecto “demuestra que cuando se trabaja en equipo no hay fronteras entre municipios que nos limiten”.

En esta fase, que abarca de la calle Jacaranda a Belén, se invertirán 13.6 millones de pesos para pavimentar 390 metros con concreto hidráulico, renovar las redes hidráulica y sanitaria, instalar nuevo alumbrado y mejorar la accesibilidad peatonal, garantizando seguridad y comodidad para quienes caminan o circulan por la zona.

“Es una señal de cómo es tan importante ponernos de acuerdo y poner al centro a los ciudadanos, y segundo, de cómo es tan importante realizar obras estratégicas para contribuir a los esfuerzos que está haciendo también el gobernador Pablo Lemus y el Estado en Camino Real, para tener más vías alternas de comunicación”, destacó el presidente municipal.

La obra completa, dividida en tres etapas, sumará 670 metros de intervención y 20.6 millones de pesos



Juan José Frangie y Gerardo Quirino, sumaron esfuerzos.

Los ayuntamientos arrancaron la segunda etapa de renovación de la vialidad en la que se invertirán 13.6 millones de pesos

de inversión, contemplando también los tramos de La Tijera a Jacaranda (ya concluido) y de Belén a Puente El Palomar (próximamente).

Por su parte, el presidente municipal de Zapopan, Juan José Frangie, celebró la oportunidad de trabajar en conjunto con Tlajomulco en una obra que traerá beneficios significativos para los habitantes de ambos municipios, quienes no ven

fronteras y sí demandan soluciones a problemas comunes.

“Esta obra que se está haciendo tiene muchísimas ventajas importantes. Número uno: cuando abrimos una calle y lo hacemos en conjunto, con iluminación, drenaje, banquetas anchas, la gente empieza a salir a la calle, la inseguridad baja; realmente se vuelve una zona muy segura, una zona de convivencia”, concluyó.

Frenan aumento de 5% a tarifa del Siapa en 2026

Redacción/Quadratin Jalisco

Con 17 votos a favor, dieron freno a un aumento de 5 por ciento a la tarifa del Siapa, para el año 2026.

En sesión ordinaria de la Comisión Tarifaria del Siapa, la propuesta no fue aprobada para los usos de servicio habitacional regular, habitacional de pobreza, habitacional de beneficencia y público;



La aprobación requería de mayoría calificada.

mientras que el 8 por ciento para los usos de servicio comercial e industrial también fue rechazada.

De acuerdo al reglamento del órgano colegiado, la aprobación requería de mayoría calificada, es decir, de la votación a favor de dos terceras partes de los integrantes.

De los 25 miembros que conforman esta Comisión asistieron solo 21, de los cuales, 14 votaron a favor de la actualización de la tarifa, seis en contra y hubo una abstención.

Tal y como quedó la votación, la tarifa para 2026 sería la misma que en 2025.



El alcalde de El Arenal, habló sobre los temas prioritarios.

Dialoga Gildardo Partida sobre avances y retos

Redacción/Quadratin Jalisco

Con el objetivo de dialogar sobre los avances, retos y temas prioritarios de la actual administración, el presidente municipal de El Arenal, Gildardo Partida Hermosillo, encabezó una reunión con el personal directivo y administrativo del Ayuntamiento.

Durante el encuentro, el mandatario municipal escuchó de primera mano las inquietudes y propuestas de las y los servidores públicos, resaltando la importancia de fortalecer la comunicación interna y el trabajo en equipo para lograr mejores resultados en beneficio de la ciudadanía.

Además, Partida Hermosillo anunció que la próxima semana se llevará a cabo una reunión similar con el personal operativo, con el propósito de incluir a todas las áreas de la administración municipal en este ejercicio de diálogo y participación.

“El compromiso es claro: escuchar a quienes forman parte de este gobierno y trabajar unidos para construir el municipio que queremos”, puntualizó el primer edil.

Zapopan, Ciudad Amigable con las Personas Mayores

Javier Frías/Quadratin Jalisco

El municipio de Zapopan mantiene por octavo año consecutivo el distintivo de Ciudad Amigable con las Personas Mayores, otorgado por la Organización Mundial de la Salud (OMS), gracias a una serie de políticas públicas e inversiones orientadas a mejorar la calidad de vida de este sector de la población.

El coordinador de Desarrollo Económico y Combate de las Desigualdades, Salvador Villaseñor Aldama, recordó que la ciudad inició este esfuerzo en 2016, logrando el reconocimiento oficial en 2018. Desde entonces, Zapopan ha renovado el distintivo cada año mediante la presentación de logros y avances ante la OMS.

Entre las acciones destacadas se encuentran la construcción y rehabilitación de banquetas con accesibilidad universal, la creación de espacios públicos y deportivos inclusivos, y la remodelación del Centro Especial para Personas Mayores (Cemat) del DIF, en la colonia Santa Margarita. Este centro ofrece actividades físicas, académicas y recreativas para prevenir el aislamiento y la discriminación.

Asimismo, el municipio ha implementado incentivos fiscales para empresas que contraten personas mayores, programas de salud y caravanas médicas, créditos



El municipio ofrece diferentes actividades y apoyos a personas adultas mayores.

La Organización Mundial de la Salud, por octavo año consecutivo, otorgó a la ex Villa Maicera el distintivo por sus políticas públicas

para emprendedores de 60 años y más.

Villaseñor Aldama subrayó que

las personas mayores representan alrededor del 25 por ciento de la población de Zapopan, lo que refuerza la importancia de políticas públicas focalizadas. "No solo somos la ciudad de los niños, también somos la ciudad de los adultos mayores. Una ciudad amigable para las personas mayores es una ciudad amigable para todos", afirmó.

Como parte de las celebraciones por el Mes de las Personas Mayores 2025, el gobierno municipal realizará una feria del 18 al 22 de agosto en la Plaza del Centro Histórico, con la participación de 47 dependencias y actividades enfocadas en salud, autocuidado, cultura y seguridad.

Recorre Frangie la Feria del Elote

Redacción/Quadratin Jalisco

El presidente municipal de Zapopan, Juan José Frangie, realizó un recorrido por la tradicional Feria del Elote en Tesistán, durante su segundo día de actividades. Se trata de una celebración emblemática que fortalece la identidad cultural de la zona y promueve la convivencia familiar.

En esta edición, se prevé la

asistencia de más de 12 mil visitantes y la participación de más de 125 comerciantes, quienes ofrecen una variada oferta de productos elaborados a base de elote, artesanías y antojitos típicos. Para mayor comodidad del público, se habilitó un área especial para degustación de alimentos, equipada con mesas y sillas.

Posteriormente, el presidente municipal también visitó el mercado de

la cabecera de Tesistán, donde se llevó a cabo un convivio entre locatarios, dentro del marco de esta tradicional feria, para mantener el folclor de este lugar.

Por primera vez, la feria contará con dos escenarios simultáneos, lo que permitirá la presentación de 75 grupos artísticos, brindando una amplia cartelera de espectáculos musicales y culturales



En La Martinica fue donde más daños se reportaron.

Entregan más de 4.5 mdp en apoyos por inundaciones

Javier Frías/Quadratin Jalisco

El Gobierno de Zapopan entregó en tiempo récord apoyos económicos a las familias y negocios afectados por las inundaciones registradas el pasado 15 de julio en la colonia La Martinica y Lomas de Tabachines, como parte de una estrategia integral de atención a emergencias.

De acuerdo con Salvador Villaseñor Aldama, coordinador de Desarrollo Económico y Combate de las Desigualdades, fueron beneficiadas 144 viviendas con subsidios que van desde los 10 mil hasta los 65 mil pesos, dependiendo de la magnitud de los daños. Además, se otorgaron apoyos a 31 comercios, para ayudarles a reanudar operaciones lo antes posible.

En total, la entrega de recursos superó los 4 millones y medio de pesos, logrando concretarse de manera inmediata gracias a la coordinación.

"Seguimos trabajando en La Martinica y no saldremos hasta que termine la temporada de lluvias", afirmó.

El funcionario señaló que, aunque el temporal de lluvias se extiende hasta noviembre, el municipio está preparado para atender nuevas contingencias.

"Esperemos que no se repitan tragedias como esta, pero si suceden, la ciudadanía contará con la respuesta inmediata del gobierno municipal", subrayó.

No le puedo decir que no al Atlas nunca: Diego Cocca

César Huerta/Quadratin Jalisco

Ya está en Guadalajara el técnico argentino, Diego Cocca. Tomará las riendas del Atlas de inmediato y debutará el próximo domingo, visitando al Querétaro. Este jueves, el estratega llegó a la Perla Tapatía para vivir su tercera etapa con el conjunto rojinegro: antes estuvo como jugador y también como estratega, dejando su nombre en la historia del equipo.

El estratega viajó desde Argentina durante la noche y tras una escala en Ciudad de México, arribó a la que será de nuevo su casa. Se mostró entusiasmado y aseguró que después de lo vivido, nunca podría decirle que no al Atlas. Por eso, la negociación fue tan rápida y apenas un par de días después de la renuncia de Gonzalo Pineda, se anunció su contratación.

“Feliz, feliz de regresar a mi club. No le puedo decir que no al Atlas nunca. Me llamaron, estaba en mi casa, tranquilo y tratamos de hacer lo mejor posible, lo más rápido posible para venir porque es un club que me dio mucho, que quiero mucho. Soy consciente de la situación futbolística que están pasando y vengo a ayudar, a tratar de poner al Atlas donde queremos todos dejarlo, con un equipo competitivo, que sepa ganar”, señaló.

La negociación no tardó nada. “Muy poquito, me llamó Alejandro (Irragarri) y a los dos días ya estábamos preparando los vuelos y aquí estamos. Venimos también

El técnico llegó el jueves a Guadalajara para vivir su tercera etapa con el conjunto Rojinegro

“*Me llamaron, estaba en mi casa, tranquilo y tratamos de hacer lo mejor posible, lo más rápido posible para venir porque es un club que me dio mucho, que quiero mucho*”

Diego Cocca

con la responsabilidad de no perder el tiempo, ponernos a entrenar hoy en la tarde y pensar en el próximo partido, porque queremos justamente eso, no perder el tiempo y ayudar a los jugadores a que puedan salir el próximo domingo a darlo todo”, detalló Diego Cocca.

“Es un club al que quiero mucho, una ciudad que quiero mucho. Por supuesto que volver al fútbol mexicano para mí es algo muy grato, pero volver al Atlas es muchísimo más. Así que estoy muy feliz, estoy muy contento y con muchísimas ganas de empezar a trabajar. Estoy consciente del momento futbolístico que esta pasando la institución y en lo personal, realmente si uno pudiera elegir, me hubiera gustado que

esté en otro lugar, pero confío mucho en el de arriba y quizá se cruzan de nuevo nuestros caminos para que pueda seguir ayudando”, aseveró.

Así, Diego Cocca firma su regreso al país. Tras su exitoso paso por Atlas, con dos títulos de Liga MX y un trofeo Campeón de Campeones, tuvo una breve estadía con Tigres, antes de recibir la oportunidad de dirigir a la Selección Mexicana. Pero duró muy poco en el Tricolor, pues no logró convencer a los jugadores con su propuesta futbolística.

“Yo amo a México, me ha dado muchísimo México y eso no va cambiar nunca. Encima venir al club de mis amores, se conjunta todo para realmente venir a disfrutar de lo que hemos hecho. Aquí hemos hecho las cosas bien y estamos convencidos de que podemos seguir haciendo las cosas bien. Tenemos una oportunidad en este equipo, en este club que es el que más quiero. Mi compromiso es al 100”, concluyó el argentino.

Diego Cocca se unió a los entrenamientos de inmediato.



CAMBIA YA TUS PLACAS

SI SE TE PASÓ LA FECHA



ES TU ÚLTIMA OPORTUNIDAD

EN AGOSTO DEBES SUSTITUIR TUS
PLACAS CON TERMINACIÓN **6 Y 7**



**¡AGENDA TU CITA Y EVITA
MULTAS Y SANCIONES!**



Transporte



Servicio Estatal
Tributario



Secretaría de la
Hacienda Pública



JALISCO
GOBIERNO DEL ESTADO